

## PORCARO

# Porcaro, village des motards repart pour une nouvelle Madone

Coup de blues, autocritiques, remobilisation des troupes étaient au cœur de l'assemblée générale de l'association Porcaro, village des motards, vendredi. La présidente, Sylvie Colin, a d'emblée donné le ton en annonçant un déficit de plus de 18 000 € pour la Madone des motards 2015, avec 139 000 € de dépenses et 120 200 € de recettes. Les conditions météorologiques défavorables expliquent en partie la baisse importante du nombre d'entrées sur le village de toiles (de 4 500 en 2014 à 2 800 en 2015) et donc des recettes sur presque tous les postes.

## « IL FAUT REBONDIR »

« Nous n'avons même pas été en mesure de vous remercier pour votre travail de bénévoles par notre traditionnel repas tant la situation est difficile. Pourtant, votre rôle est essentiel. », a noté Sylvie Colin. Le père Antoine de Roeck, aumônier des motards du Morbihan, a tenu à remonter le moral des troupes : « Le bilan pour l'association est préoccupant, mais il faut rebondir. Il y a la volonté de continuer la Madone créée par l'abbé PrévotEAU, dans l'esprit qu'il a insufflé, très important pour les motards. C'est possible grâce aux bénévoles, à l'association qui déploie toute son énergie pour que la Madone soit bien ressentie. »

Aussi, « il est important de maintenir l'accueil des motards



De nombreux bénévoles ont assisté à l'assemblée générale de Porcaro, village des motards.

le 14 août. Nous essayerons de les impliquer plus pour qu'ils participent financièrement à la balade, en les incitant à cotiser avec plus d'assiduité », dans le prolongement de ce qui a été mis en place l'an passé : « Il y a eu seulement 365 € de dons, mais sans organisation de la collecte si ce n'est la distribution d'un tract. » Autre association de la Madone, la Providence a versé 1500 € à Porcaro, village des motards, et l'aumônerie 800 €, remerciées par la présidente.

## « UN CHALLENGE »

Pour Pierre Hamery, « rebondir est un challenge ». Le maire a insisté sur l'importance de l'aide matérielle et humaine apportée par les communes, le Conseil départemental et l'Etat. Mais « la balade est coûteuse et la participation financière pour

son encadrement va augmenter. Un autre problème est le manque de bénévoles dans les communes pour assurer la sécurité au bord des routes. S'ils ne sont pas assez nombreux, le préfet peut interdire la balade ».

## UN CONCERT MAIS PAS DE SCÈNE LE 14 AOÛT PROCHAIN

Une autre problématique est la diminution annoncée des subventions puisque le Conseil départemental, dans ses nouvelles compétences, ne peut plus allouer d'aide. Il a donc été demandé à Guer communauté et à la Région d'augmenter leur subvention. La gestion des entrées, la distribution des entrées gratuites, le prix du concert et de la scène, les problèmes de logistique, ont aussi été évoqués à

travers les remarques et interrogation de la nombreuse assistance. Des sujets que le nouveau bureau va devoir analyser afin de rebondir avec l'édition 2016.

La Madone aura bien lieu, avec toujours un accueil des motards le 14 août au village de toiles. Mais, a annoncé Sylvie Colin, « il n'y aura pas de scène mas un camion avec sono, et nous prendrons des groupes locaux ». La balade n'est pas encore arrêtée mais « Carentoir est intéressée pour accueillir l'arrivée. Le circuit pourrait donc être le même qu'en 2014 ». Maurice Joly s'est proposé pour monter le dossier et prendre la responsabilité de la sécurité. D'autres postes seront à attribuer pour renforcer l'équipe.

Bertrand Pérennec

## Des changements dans le conseil d'administration

Jeanine Danion et André Herviaux, dans le tiers sortant, n'ont pas souhaité repartir. Sylvie Colin les a remerciés : « Jeanine était investie depuis 35 ans. Responsable de la restauration, elle a beaucoup donné. André a lancé l'association il y a 12 ans et m'a aidée lorsque j'ai repris la présidence. » Elle a aussi remercié les deux autres membres du conseil d'administration démissionnaires, Patrick Rousselet, qui avait la responsabilité de

la sécurité, et Alexandre Deleuvre, en charge du concert, qui reste néanmoins bénévole.

Magalie Jourdan, Loïc Gouëlo et Laura Chenorio ont intégré le bureau de l'association. Ils rejoignent Sylvie Colin, Paul Faure, Jean-Marc Maerskalck, Sylvie Chedaleux, Jean-Luc Binard, Anthony Gerno, Pierre Hamery, René Boucard, le père Antoine de Roeck, Daniel Herviaux et Jean-Jacques Rousseau.



Un appel a été lancé par le bureau pour que les bénévoles en recrutent dans leur entourage : « L'année est décisive. Parlez-en autour de vous. »